

防災訓練

もしもの時にそなえましょう！



パッククッキング研修を行いました

5月24日、地域福祉部会を中心に「災害時に役立つパッククッキング研修」を城南支所で実施しました。

城南支所は、災害発生時の自主避難所に指定されているため、非常用LPガスが設置されています。当日は、住民の避難時における防災訓練も兼ね、非常用LPガスを操作して、災害時に非常食となる調理を実際に体験しました。

でき上がった「混ぜご飯」は各自が持ち帰りましたが、後日、「しっかり味が付いていて、美味しかったです。」との感想をいただきました。



ポリ袋にお米や材料を入れます



鍋を沸騰させてポリ袋のまま加熱します

「パッククッキング」とは、ポリ袋に食材を入れて、湯せんで火を通すだけで調理できる方法です。



城南支所北側に設置されている非常用LPガス

防災

「トルコ・シリア大地震救援金」にご協力を

2月6日早朝に発生した大地震により、トルコとシリアでは数万人の死亡が確認され、多くの人々が家を失いました。被災した人々を保護し支えるため、城南支所窓口に募金箱を設置しています。集まった真心の募金は、日本赤十字社を通じて被災者支援と復興復旧費につかわれます。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



地域内交通運営委員会 ~あおぞら号に乗ってでかけてみませんか~



城南あおぞら号
運行中

デマンド方式の「城南あおぞら号」のバス停は現在、城南地区内と大胡駅など計117か所あり、利用者のニーズに沿うよう地区内にきめ細かく設置しています。令和4年4月には新設5か所、廃止3か所の見直しを行いました。今後もより利用しやすいものとなるよう見直しを行ってまいりますので、皆様からのご意見やお声をお待ちしています。

令和4年度は5月に通常総会を、7月には「城南あおぞら号通信」第5号を発行しました。現在、過去の活動を記録に残すため、「記憶を言葉で語らず、記録で説明する」という趣旨のもとに動画を作成中です。どうぞお楽しみに♪



まします

スマホ予約が便利



【運行時間】 月曜～土曜 8:30 - 16:30 ※日曜は運休

【運賃】 300円 (中学生以下は半額、未就学児無料、障害者割引あり)

1, 予約する

予約センターに電話



2, バスに乗る

予約時間に近くに



3, 到着・支払い

目的地に着いたら、



安全安心部会 ~住み慣れた地域で安心して暮らすお手伝い~

平成26年3月にスタートした移動販売車「フレッシュ便」。利用者は令和3年度5,237人、4年度は1月までが4,193人で8年間の累計が46,000人を超え、地域の皆さんの「買い物場所」として定着してきました。各販売場所では、買い物を楽しまれる皆さんとの交流の機会になっていて、地域の見守りの役割も担っています。コロナ感染症が気になりますが、皆さんと楽しく過ごせる日を待ち望んでいます。

移動販売車

「フレッシュ便」運行
満8年!



フレッシュ便ルート案内

<月曜日>	<水曜日>	<金曜日>
東大室町公民館 12:40-13:10	二之宮町上集荷所 12:30-12:50	荒子町集落センター 12:30-13:00
西大室町千吉良邸 13:15-13:40	新井町集落センター 13:00-13:20	鶴が谷町公園 13:05-14:00
下大屋町萩原邸 13:45-14:05	二之宮町内田邸 13:25-13:50	鶴が谷町公民館 14:05-14:25
西大室町原組集会所 14:10-14:30	今井町神社 14:00-14:20	富田町すみれ荘 (指定日) 14:40-
上増田町上毛の里デイ (指定日) 14:50-	今井町城址広場 14:25-14:50	
荒子町花こころ (指定日) 14:50-	上増田町上毛の里デイ (指定日) 15:10-	上増田町上毛の里入所 (指定日) 14:40-
	富田町すみれ荘 (指定日) 15:10-	荒子町デイサービス湯遊 (最終金曜) 14:00 前後-

文化財部会 ～歴史には不思議がいっぱい！歴史に触れてみませんか？～

西大室町の童具足、群馬県立歴史博物館による鑑定へ！

2月7日、西大室町公民館において、西大室町自治会が管理している大室神社宝物の童具足わらべくそく きんぱく きりつけこさねいろいろおど あかだまもんようにまいどうくそく「金箔おし切付小札色々威し赤玉文様二枚胴具足」を群馬県立歴史博物館学芸員森田真一様に調査して頂きました。森田学芸員は群馬県文化財保護審議会専門委員で、中世史研究家・久保田順一様のご紹介で童具足の調査に来てくださいました。

今後、この童具足は一般社団法人日本甲冑武具研究保存会(東京)の永田仁志様に鑑定して頂きます。今までも、平成27年には埼玉県狭山市在住の甲冑研究家・伊沢昭二様に童具足を鑑定して頂いており、安土桃山時代後期から江戸時代初期の作で、全国的に見ても大変貴重な童具足であると評価されています。

今回、森田学芸員に調査して頂いたのは、「地元で管理するより、しかるべき施設で管理保存して頂いたほうがよいのでは」という地元住民からの声が上がったからです。もっともなご意見ですので、群馬県にゆかりのある甲冑を数多く収集展示している群馬県立歴史博物館に保存管理をお願いする前提として、今回の調査をお願いしました。

日本甲冑武具研究保存会の鑑定結果が出ましたら、城南公民館報や回覧板等でお知らせいたします。

兜(かぶと)を探しています！
お心当たりの方は
お知らせください！



地域福祉部会 ～子どもからシニア世代まで、支えあいのまちづくりを！～

「私たちの身近にある自然豊かな子ども絵画コンクール」

第3回となる今年度応募総数は87点。部会では9月に審査会を行い、最優秀賞・優秀賞・佳作の計6点を低学年の部/高学年の部ごとに選びました。

コロナ禍が少し落ち着いた秋、10月23日(日)に城南支所ホールで行われた表彰式では、城南地区地域づくり協議会の茂木会長から受賞者に、賞状と記念品が贈られました。表彰式終了後に記念行事として、岡田一美先生(筑井町在住)によるマジックショーが行われ、子ども達が笑顔いっぱい喜んでいました。

また、入賞作品は城南支所ロビーで11月の1か月間展示され、たくさんの方に鑑賞いただきました。



「ミニ門松づくり ～おじいちゃんの知恵に学ぶ3世代交流会」

年の瀬もせまった12月24日(土)、毎年恒例の「ミニ門松づくり」を開催しました。

この日は早朝から雪が降り、開催が危ぶまれましたが、会員や参加者の願いが天に通じたように昼頃には太陽が照って雪が解け、無事に屋外での作業ができました。

参加者は32組55名、指導役として城南地区老人クラブの役員、地域包括支援センター「上毛の里」「すみれ荘」、前橋市社会福祉協議会、城南地区自治会連合会長、城南地区民生委員児童委員会会長、地域福祉部会員が参加し、子どもから高齢者までの幅広い世代が総勢84名集った楽しい交流会でした。またこの日は、上毛新聞社、朝日新聞社、群馬テレビなどの取材があり、新聞やニュース等で紹介されました。



城南地区地域づくり協議会からのお知らせ

城南地区地域づくり協議会では、城南地区の特色を活かし、住民の皆さんが支えあい、誰もが楽しく、安全に安心して暮らせる地域をめざして活動しています。

コロナ感染症の影響を受けつつも、今年度は各部会において予定していた事業を開催することができました。

「こんなイベントがあったらいいな」「あおぞら号のことをもっと知りたい」などのご意見やご質問など、どうぞお気軽に会員や事務局までお寄せください。



城南地区地域づくり協議会総会 5月18日に開催

令和4年度の総会が5月18日、城南支所ホールにおいて、3年ぶりの対面方式により行われました。

総会では令和3年度の事業報告と決算報告、令和4年度の事業計画案と予算案、会則の変更案が承認されました。会則の変更では、従来の「推進本部」に代わり「代表者会議」を置くことなどが決まりました。



会議中

城南地区文化祭 11月6日(土)・7日(日)に開催

4年ぶりに開催された城南地区文化祭において、地域づくり協議会の活動状況を展示しました。

文化祭部会では、7月24日(日)に実施した城南地区文化財めぐりのコースを大きな地図上で紹介したほか、大室城の紹介や浜岡部会長が作成した復元模型を展示しました。

地域福祉部会では、小学生絵画コンクールの入賞作品12点(低学年の部・高学年の部)を展示しました。

文化祭には多くの住民が来場され、にぎわいました。



ミーティングテーブルを購入しました 7月

地域づくり協議会の各部会が打ち合わせ等に活用するため、大型のミーティングテーブルを購入し、事務局(城南支所)内に設置しました。



情報を発信しています

地域づくり協議会では、前橋市のホームページを使って様々な情報を発信しています。

スマホでQRコードを読み取って、ぜひご覧ください。



城南地区地域づくり協議会では、
一緒に活動する仲間を募集しています！



4つの部会があるので、お好みの活動の場をお選びください♪
(お問い合わせは城南支所 ☎027-268-2111 まで)